



Katholische Kirche Region Bern

Misión católica española Ostermundigen-Bern

«Donde pueden cobijarse los pajarillos.»

Domingo XI – Ciclo B

Lectura del Profeta Ezequiel (17, 22-24):

Esto dice el Señor Dios:

«También yo había escogido una rama de la cima del alto cedro y la había plantado; de las más altas y jóvenes ramas arrancaré una tierna y la plantaré en la cumbre de un monte elevado; la plantaré en una montaña alta de Israel; echará brotes y dará fruto.

Se hará un cedro magnífico.

Aves de todas clases anidarán en él, anidarán al abrigo de sus ramas.

Y reconocerán todos los árboles del campo que yo soy el Señor, que humillo al árbol elevado y exalto al humilde, hago secarse el árbol verde y florecer el árbol seco.

Yo, el Señor, lo he dicho y lo haré.»

Palabra de Dios

Te alabamos Señor.

Sal 91, 2-3. 13-14. 15-16

R/. Es bueno darte gracias, Señor

Es bueno dar gracias al Señor y tocar para tu nombre, oh Altísimo, proclamar por la mañana tu misericordia y de noche tu fidelidad.

R/.

El justo crecerá como una palmera, se alzará como un cedro del Líbano; plantado en la casa del Señor, crecerá en los atrios de nuestro Dios. **R/.**

En la vejez seguirá dando fruto y estará lozano y frondoso, para proclamar que el Señor es justo, mi Roca, en quien no existe la maldad. **R/.**

Lectura de la segunda carta de san Pablo a los Corintios (5, 6-10):

Hermanos:

Siempre llenos de buen ánimo y sabiendo que, mientras habitamos en el cuerpo, estamos desterrados lejos del Señor, caminamos en fe y no en visión.

Pero estamos de buen ánimo y preferimos ser desterrados del cuerpo y vivir junto al Señor.

Por lo cual, en destierro o en patria, nos esforzamos en agradarlo.

Porque todos tenemos que comparecer ante el tribunal de Cristo para recibir cada cual por lo que haya hecho mientras tenía este cuerpo, sea el bien o el mal.

Palabra de Dios.

Te alabamos Señor.

Lectura del santo evangelio según san Marcos (4, 26-34):

En aquel tiempo, Jesús decía al gentío:

«El reino de Dios se parece a un hombre que echa semilla en la tierra. Él duerme de noche y se levanta de mañana; la semilla germina y va creciendo, sin que él sepa cómo. La tierra va produciendo fruto sola: primero los tallos, luego la espiga, después el grano. Cuando el grano está a punto, se mete la hoz, porque ha llegado la siega.»

Dijo también:

«¿Con qué podemos comparar el reino de Dios? ¿Qué parábola usaremos? Con un grano de mostaza: al sembrarlo en la tierra, es la semilla más pequeña, pero después de sembrada crece, se hace más alta que las demás hortalizas y echa ramas tan grandes que los pájaros del cielo pueden anidar a su sombra.»

Con muchas parábolas parecidas les exponía la palabra, acomodándose a su entender. Todo se lo exponía con parábolas, pero a sus discípulos se lo explicaba todo en privado.

Palabra del Señor.

Gloria a ti Señor Jesús.

SEMINARISTA SCALABRINIANO



Juan Bautista Scalabrini, se definió a sí mismo diciendo que era: «uno que se pone de rodillas ante el mundo para implorar como una gracia el permiso de hacerle el bien». Perfecta descripción de este defensor de la «unidad en la verdad». Nació en Fino Mornasco, Como, Italia, el 8 de julio de 1839 Murió en Piacenza, Italia 01.06.1905.

Su quehacer apostólico y formativo era extraordinario. Fundó un jardín de infantes, promovió importantes obras sociales destinadas principalmente a los niños enfermos y creó un oratorio para jóvenes. Se ocupó de los sordomudos, escribió un catecismo para niños y se ocupó de los pobres en manera concreta y decisiva. Era un hombre de oración, los viernes los dedicaba a la adoración al Santísimo Sacramento del Altar, atender confesiones y celebrar la Eucaristía con mucho fervor y ardor misionero.

Pero su acción más representativa la llevó a cabo con los emigrantes. Conocía perfectamente el drama del éxodo de los que partían de Italia con el ideal americano en sus corazones y la esperanza de una vida mejor. Muchos hallaron frustrados sueños y fe. Viendo el peligro que corrían de perderla, en 1887 instituyó la congregación de los Misioneros de San Carlos (Scalabrinianos).

Actualmente son 700 sacerdotes presentes en 35 Países de los 5 continentes que trabajan con un profundo amor en favor de los Migrantes *“Yo era Migrante y tu me Acogiste Mt 25,35”*.

A partir del Domingo, 01. Julio/2018, contaremos con la presencia en nuestra Misión, del Seminarista Scalabriniano GUSTAVO RODRÍGUEZ. Viene a ayudarnos a organizar los cursos de Verano de la Biblia, Lectura de las Encíclicas y otras actividades Pastorales. Le damos la más fraterna BIENVENIDA.

El Sacerdote está disponible los viernes de las 15:30h a las 18:30h para confesiones, charlas, o coloquios personales, de preferencia con cita previa.

Misión de Lengua Española en Ostermundigen. Misa todos los domingos 10:00h
Sophiestrasse 5^a, 3072 Ostermundigen Tel. 031 932 1606 o 078 753 2420 /e-mail: mcle-berna@kathbern.ch
Dreifaltigkeit. Misa todos los domingos 16:00h
Taubenstrasse 4, 3011 Bern Tel. 031 313 0303
Santa María Thun. Misa 2° y 4° domingo del mes 12:15h
Kapellenweg 9, 3600 Thun Tel. 033 225 03 60